



I Ruta Ciclista por el Camino de las Aceñas de Alba de Tormes

Una treintena de jóvenes se reunieron ayer en la Casa Molino de Alba de Tormes para disfrutar de la I Marcha Ciclista que recorrió el Camino de las Aceñas. Esta actividad, que el Ayuntamiento está llevando a cabo conjuntamente con la Oficina Verde de la Usal y con la Diputación de Salamanca, ya ha contado con una primera limpieza, donde 40 voluntarios llegaron a recoger unos 300 kilogramos de residuos de pequeña y gran envergadura. / **MARJÉS**